

会議録（1）

会議の名称	令和6年度 第2回学校運営協議会		
開催日時	令和6年8月30日（金） 午前10時30分 開会・午後13時00分 閉会		
開催場所	入間市立金子小学校 図書室		
議長氏名	川口 文子 金子小校長		
出席委員(者)氏名	森田 匠 金子中校長 東海林 大 指導主事 渡邊 裕樹 委員 双木 米子 委員 関口 奈美 委員 双木 茂芳 委員 増岡 佐智子 ユーディネーター		
欠席委員(者)氏名	三木 敏正 会長 野和田 智 委員 池田 則子 委員		
説明者の職氏名	横手 伸次 教頭等		
会議次第 (公開・非公開の別)	令和6年度 第2回学校運営協議会 1 開会 2 校長あいさつ 3 授業参観及び校内視察 4 熟議「金子小・中学校運営に関する提案事項について」 5 給食試食会 6 閉会の言葉 公開・非公開の別 全て公開		
非公開理由			
傍聴者数	0人		
配布資料	資料1 令和6年度金子中学校区第2回学校運営協議会 資料		
事務局職員職氏名	金子小 横手伸次教頭 金子中 阿部亮介教頭		
会議録作成方法	要点筆記		

会議録(2)

議事の概要(経過)・決定事項

議事の概要(経過)

令和6年度 第2回学校運営協議会

4 熟議 学校からの提案及び意見交換

(1) 中学校の学校運営に関する提案(森田中学校長)

☆10／12(土) 体育祭

金子地区大運動会の「ボール運び 腹筋・背筋」を実施

小学生・地域の方の参加を!

小学生への案内 紙配布

地域への案内 回覧板

☆中学校 文集「あげは」→卒業文集として3年生のみの製作

☆盆踊りの復活!大作戦

1 盆踊りの曲・振り・指導者 の決定 期日 12月まで

2 中学校の体育の授業で指導 令和7年度 7月・9月 2~4時間程度

3 南峯夏祭り・納涼夏祭りにて

「やぐら」なしで実施。(または、中学生ボランティアによる設置。)

4 中学校体育祭の種目に設定

体育祭にて地域・保護者・小中学生 一体となって踊る

(2) 小学校の学校運営に関する提案(川口小学校長)

☆8：15開門について (現在) 8：00開門(8：15までに登校)

教職員の勤務開始が8：30となっているが、児童が8：00前後には登校して来るために、教職員の出勤が早くなってしまう傾向がある。

(今後) 8：15開門にしたいが・・・

☆通学班廃止について

(現在) 地区理事による編制で、通学班で登校。

(メリット) 低学年の児童が安心・安全に登校できる
遅刻が少ない

(デメリット) 人間関係によるトラブル
地区理事の負担

☆卒業式と修了式の日程について

卒業式(今年度は3／25)

修了式(今年度は3／26)

間がなく、教員の負担が大きい

変更するなら入間市全小学校が同じ歩調で進めていくことになる。

(3) 委員から学校へ質問・意見その他

議事の概要（経過）・決定事項

決定事項

令和6年度 第2回学校運営協議会

4 熟議 学校からの提案

提案項目ごとに意見交換

- ・中学校体育祭の種目に地域の方・小学生の参加を募る→実施
- ・中学校の文集「あげは」を廃止する→廃止の方向で
- ・中学校 体育科における盆踊りの指導及び地域の体育祭、祭りでの実施→実施
- ・小学校の8：15開門→調査や準備、説明が必要→すぐに実施しない
- ・小学校の通学班廃止→すぐに実施しない 丁寧に進める
- ・小学校卒業式から修了式までの日数を開ける

→実施してもよいが入間市としての統一行動が求められる（学校管理規則の改定が必要）

会議録（3）

発言者	発言内容
司会 増岡佐智子	4議事 (1)グループで情報交換 ・お話しをしていただきます テーマは「金子小・中の学校運営に関する提案事項について」です。小中学校からの提案にご意見を伺います。
司会 森田校長	金子地区の運動会の種目を、中学校体育祭でも実施したい ぜひ、小学生・地域の方に参加していただきたい
司会	ご意見ありますか？ 特に無いようですので、実施の方向で進めてください
森田校長	中学校生徒全員が毎年作文を書き「あげは」という文集を作っているが、金銭的負担、生徒・教職員の負担が多いので廃止したい
渡邊委員	中1の娘は、文集づくりを楽しみにしていた
双木米子委員	子供の励みになる。経験は大切
森田校長	この文集で、作文力につけることはねらっていない。作文を書く機会は他にもあり、文章力はそちらでつける ※多くの委員がうなづく
関口委員	文集は、先生に直された文章がのることもあり、その生徒の表現とすることの是非はある
森田校長	廃止の方向で進めさせていただきます
司会	盆踊りについては
森田校長	金中の目玉にしたい。地域との協働活動の1つとしたい。地域の方に体育の授業で指導をしてもらい伝統的な盆踊りを習わせたい。それと今日的なポップな踊りをするのはいかがか
双木茂芳委員	盆踊りいいですね。我々のころは東京音頭と秩父音頭でした
双木米子委員	今どきの盆踊りは盛り上がりますよね
司会	実施の方向でいきましょう
司会	小学校の8時15分開門は ボランティアで私たちは登下校中の見守りはしますが、子供たちが学校に着いてからることは知りませんでした
川口校長	職員の出勤が8時30分ですので、8時開門ですと、登校してから子供たちだけで過ごす時間ができてしまう。安心安全が心配です。埼玉県以外では通学班が無いということです

発言者	発言内容
双木米子委員	孫が東京の学校に通っていますが、通学班はありません
渡邊委員	子供たちの登校出発時刻を15分遅らせることのご家庭への影響はどうでしょう。うちは大丈夫ですが
司会	ご家庭の意見をうかがうことも必要ですね。すぐには実施しない方向で
司会	通学班の廃止について
関口委員	安心・安全を考えるとあったほうがいい。通学班があることで、地域の子供の様子を知ることができる。近所にどんなお子さんがいるのかわからなくなる
渡邊委員	メリット・デメリットあり難しい。急がず丁寧に進めていったほうが良い
司会	地域・ご家庭との共通理解が必要ですね。すぐには実施しない方向で
司会	小学校卒業式の後、修了式までの期間をあけることについて
川口校長	卒業式の翌日が修了式だと、準備等で職員の負担が大きい
渡邊委員	可能ならよいのではないか
関口委員	卒業式が早まると、卒業式後の子供のゆとり、保護者のゆとりも生まれると思う
双木茂芳	卒業遠足的なことも可能になるのでは
川口校長	ありがとうございます。入間市の管理規則に始業と終業が定められていますので、実施については市で統一して行うことになると思います
司会	以上で熟議を終了いたします
議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。	
6年8月30日	
議長の署名	ハロ子 埼玉県入間市立金子小学校長印